

Artikel vom 20.03.2024

CSU Abgeordneter Dr. Stephan Oetzing

## Fördermittel für Stadt Weiden



**275.000 Euro**  
Studentenhaus in Weiden

**55.000 Euro**  
Ausstattung studentische Lernräume

**230.000 Euro**  
Digital Business Campus an der  
OTH Amberg-Weiden



### Fördermittel für OTH

„Auch heuer fließen wieder Mittel aus der CSU-Fraktionsinitiative an unsere regionale Hochschule“ freut sich der CSU-Landtagsabgeordnete Dr. Stephan Oetzing, der damit wieder einmal seine Kolleginnen und Kollegen aus der CSU-Landtagsfraktion von der Wichtigkeit der OTH Amberg-Weiden für die gesamte Region überzeugen.

Für das Studentenhaus in Weiden werden 275.000 Euro zur Verfügung gestellt, 55.000 Euro kommen den studentischen Lern- und Arbeitsräumen zu und der Digital Business Campus an der OTH Amberg-Weiden erhält 230.000 Euro. Mit dem neuen Studierendenhaus soll am Standort Weiden ein zentraler und attraktiver Ort des offenen Austauschs, des Lernens und des studentischen Lebens entstehen. Hierfür sollen bestehende Räume, d.h. eine ehemalige Cafeteria, umgebaut und neu eingerichtet werden. Zudem sollen im Hauptgebäude auf dem Campus in Weiden vier studentische Lern- und Arbeitsräume eingerichtet werden, die den veränderten Ansprüchen an Lehre und Studium Rechnung tragen. Sie sollen sowohl selbstgesteuertes Lernen und Arbeiten in Gruppen als auch Einzelarbeit ermöglichen. Mit dem innovativen und zukunftsorientierten Raum- und Lehrkonzept im neuen Gebäude „Digital Business Campus“ am Standort Weiden bietet die Hochschule künftig neben klassischen Lehrveranstaltungen vor allem



Das

**Keramikmuseum Weiden  
erhält weitere**

**120.000 Euro aus unserer  
CSU-Fraktionsinitiative**



aktive, kollaborative Lernerfahrungen in Mitmach-Atmosphäre. Zur vollständigen Umsetzung des Konzeptes besteht hier jedoch noch ein dringender Ausstattungsbedarf für eine dementsprechend gestaltete Arbeitsumgebung.

### **Fördermittel für Kermaikmuseum**

Mit 120.000 Euro für das Keramikmuseum in Weiden können wir hier begonnene Projekte zum Abschluss bringen“, freut sich der CSU-Landtagsabgeordnete Dr. Stephan Oetzing. Erneut sei es gelungen, die Wichtigkeit des Museums in Weiden und für die gesamte Region herauszustellen. Ziel sei es, dass nach dem erfolgten Refreshment des Obergeschosses soll nach den Worten von Dr. Oetzing zum 35jährigen Jubiläum des Museums auch der Bereich im Erdgeschoss konzeptionell und inhaltlich neu aufgestellt werden. Dies werde in enger Abstimmung mit der Neuen Sammlung München erfolgen. „Das Keramikmuseum ist in seiner Form als Zweigmuseum der Neuen Sammlung ein echter kultureller Leuchtturm für Weiden und die gesamte Region,“ so Dr. Oetzing, der Mitglied im zuständigen Ausschuss für Wissenschaft und Kunst ist.

### **Anmerkung**

Die Fraktionsinitiative kommt durch freie Mittel im bayerischen Staatshaushalt zu Stande. Damit können „wichtige Projekte vor Ort“ durch die Abgeordneten der Regierungsfractionen unterstützt werden. Damit können „wichtige Projekte vor Ort“ unterstützt werden. Die Fraktionsinitiative beträgt für das laufende Haushaltsjahr 2024 100 Millionen Euro, um zusätzlich für bayernweite Akzente und regionale Projekte anzuschieben und wurde nun von der CSU-geführten Koalition beschlossen.